
４月 8日(月)には新任式と第１学期始業式を、４月９日（火）には、入学式を行いました。 

中丸小学校の 644名の児童がそろって新学期を迎えることができたことを大変うれしく思います。 

式辞の中で、児童たちに「挨拶」と「ありがとう」という言葉を大切にするようお願いしました。令

和 6年度は、児童一人一人が輝くことができるよう教職員一同全力でサポートしていきます。保護者の

皆様方のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

【第１学期始業式～代表児童３人の発表～】 

第１学期始業式で２年生、４年生、６年生の３人の代表児童が話した内容を、ご紹介いたします。３

人とも堂々と立派に今年度の目標を発表してくれました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二年生になってがんばりたいこと  二年 K・Y さん 

  
二年生になりました。はじめてしんきゅうするので、すこしどきどきしています。 

わたしは、二年生になってがんばりたいことが、三つあります。 

一つ目は、かけざん九九です。かけざん九九をいっぱいれんしゅうして、すらすらいえるようになりたいです。す

らすらいえるようになって、いっぱいもんだいをとけるようになりたいです。 

二つ目は、なわとびです。一年生のときはにじゅうとびができませんでした。二年生になったら、にじゅうとびを

十かいつづけてとびたいです。五年生になるおねえちゃんにおしえてもらいながら、たくさんれんしゅうしたいで

す。 

三つ目は、あいさつです。一年生のときははずかしくて、あいさつのこえが小さくなってしまいました。でも、ど

うとくであいさつはみんなをげん気にできる、ということに気づきました。これからは、みんなをげん気にできるよ

う大きなこえであいさつをしたいと思います。 

この三つのことをがんばってわたしは一年生のお手本になる二年生になりたいとおもいます。がんばります。 

令和５年４月 16日 

学校便り №１ 

ぼくの四年生の目ひょう  四年 T・H さん 

 
ぼくが四年生になってがんばりたいことは三つあります。 

一つ目は、あいさつです。三年生のときは、自分の友だちには、あいさつをすることができていましたが、他の人

には、なかなか元気よくあいさつができませんでした。四年生では先生やちいきの人にも毎日元気にあいさつして、

気持ちのよい一年間にしたいです。 

二つ目は、国語の勉強です。一つ学年が上がると勉強もむずかしくなるので、今年はふくしゅうをして一つ一つを

しっかりとおぼえていきたいです。とくに国語の文章問題や漢字が苦手なので、復習をくり返してチャレンジテスト

でも百点が取れるようにがんばりたいです。ドリルも三回目まで終えることができるよう、せっきょくてきに取り組

みたいです。 

三つ目は、バスケットです。ぼくは、三年生からミニバスの少ねんだんに入り、一年間がんばってきました。ミニ

バスをはじめて家にバスケットゴールを買ってもらい、たくさん練習をしました。練習やし合でつらいこともありま

したがなか間とのりこえてきました。もっと上手になれるよう、コーチやお父さんにおしえてもらったことを大切に

したいです。また、練習をがんばり休まないで練習にいくことや、練習でもし合でも、元気よく声を出してチームを

もり上げていきたいです。 

この三つをがんばり、四年生としての一年間を楽しく元気に過ごしていきたいです。 

中丸小学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【入学式】 

 新入生の入学を待っていたかのように桜の花が満開となり、第 77回 

入学式が挙行できましたことを大変嬉しく思います。今年度の入学式は、 

新入生の表情が保護者や参加した六年生に見えるよう、対面で行いまし

た。学校長や PTA副会長の式辞の中で、「ご学おめでとうございます。」

と伝えると、新入生からは、「ありがとうございます。」という、かわい

い言葉が返ってきて微笑ましかったです。入退場時には、六年生が、花

のアーチで歓迎してくれました。また、児童代表歓迎の言葉では、六年生の T・Aさんが、「分からない

ことがあったら、上級生に聞いてください。」など、心温まる言葉を述べてくれました。 

 

【中丸小学校の１年間のスタートのようす】 

 始業式・入学式から１週間が過ぎました。笑顔あふれる児童の様子をお伝えします。 

＜スタートカリキュラム＞             ＜通学班集会＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中丸小学校の最高学年として  六年 T・K さん 

 
今日から新しい学年、新しい学期が始まります。僕は五年生の終わりの頃まで、自分がもうすぐ中丸小学校の最高

学年になるという実感をもっていませんでした。でも、ありがとう集会や卒業式を通して六年生の先輩方から思いの

バトンを渡され、少しずつ最高学年になるということについて考え始めました。最高学年になるうれしい気持ちと不

安な気持ちと両方ありました。今日は、新学年の最初の日を迎えた今の気持ちを、三つの目標として発表します。 

 まず一つ目は、学習についてです。これまでの五年間でたくさんのことを学びましたが、その中で忘れてしまって

いることがたくさんあります。そこで、この一年間で一年生から五年生の間に習ったことを教科書やドリルを使って

復習し、小学校の勉強を完全にマスターした状態で中学校に進学できるようにしたいです。 

 二つ目は、「早寝・早起き・朝ごはん」です。一年生の頃は早く寝なさいと毎日親に言われ、自分でもそうした方

が良いと思っていたので早く寝ていました。しかし、だんだん自分のやりたい事が増え、早く寝ることよりそちらを

優先させるようになったため夜寝る時間が遅くなりました。その結果、朝起きるのが遅くなって今は時間がなく朝ご

はんを少ししか食べることができません。この一年間で今より少しでも早く寝る習慣をつけて、十分な睡眠と朝食を

とって学校に向かうようにしたいです。 

 最後の一つは、下級生との接し方です。中丸小学校で最上級生になった今年は、クラブや委員会、たてわり班など

多くの場面で下級生との交流があります。これまで僕が上級生にしてもらったように自分から挨拶をし、困っている

下級生には積極的に声をかけて六年生らしくリードしていきたいです。 

 これらの三つの目標をもって小学校最後の一年を友達や下級生と協力して楽しく過ごし、いつまでも思い出に残る

一年間にしたいです。  

 ４月 11日（木）２校時に通学班集会を行いました。 

 集会前に各通学班の班長さんが１年生を迎えにきてくれま

した。通学班集会では、通学路の確認や、集合場所、集合時

刻の確認を行うとともに、安全に登校できるよう上級生が登

校時の約束を下級生に教えていました。集会を終えた際にも

班長さんが１年生を教室まで送ってくれました。 

 

１年生が、安心して登校することができるよう、幼児教育施

設等で行ってきた「朝の自由活動」を取り入れた『スタートカ

リキュラム』を行っています。登校後、六年生と一緒にトラン

プをしたり、工作をしたりして、楽しみながら１日をスタート

しています。六年生のお兄さん、お姉さんが、絵本の読み聞か

せをしてくれました。やさしく、頼もしい六年生です。 

 

 


